



## \* ATENCIÓN CARRERAS SERÁN MÁS TEMPRANO

Por: Miguel Guerrero Cañarte

Debido a nuevas resoluciones de las autoridades de la ciudad de Guayaquil, que imponen restricciones vehiculares con el fin de evitar el aumento de casos de Covid-19, la jornada de este domingo 4 de abril empezará a las 13:00 y finalizará a las 16:30, para facilitar el retorno de los aficionados a sus hogares. Se solicita al público tomar nota de esta información y colaborar más en el cambio de las Cuádruples Canjeables, para lograr el objetivo de cumplir el tiempo. Este horario también se repetirá el sábado 10 de abril, cuando se corra por tener elecciones presidenciales el siguiente día.

## \* SE QUEDÓ TODO

La fecha pasada fue esquivo para los seguidores del Pollón, que se quedaron con 6 de 8 puntos, pagando popular algo más de 38 dólares a cada uno de los 63 acertantes que picaron. Esto produjo el acumulado que se presenta de 4.265 dólares que será la atracción de la fecha. Anoten también que hay 611 dólares en el Pick-6, la Cuádruple "A" Especial dispone de 965 dólares y la "B" Especial reserva 852 dólares, todos estos para un solo acertante.

## \* TAMBIÉN CANJEABLE

Ocho boletos quedaron vivos en la segunda Canjeable para la última carrera que tenía ocho participantes. Sin embargo nadie confió algún boleto al tordillo Riomaggiore que se alzó con el éxito, dejando un pozo de 1.759 dólares al primer lugar. Los que cobraron fueron los que anotaron a No Sé Tú que se llevaron 195 dólares cada uno.

## \* OCHO JINETES GANADORES

Nos alegra que una vez más las ocho carreras del domingo anterior tuvieron a ocho jinetes distintos que se tomaron la foto en el herraje. Anotaron victorias los jinetes Jorge San Miguel, José Monteza, Henry Morán, Carlos Lozano, Manuel González Jr., Gustavo Luque, Joffre Mora y Jandry Ibarra.

## \* ENTRE PREPARADORES Y STUDS

Asimismo, siete preparadores distintos se anotaron las ocho victorias, lo mismo que siete studs diferentes, dándose oportunidad a todos. Solo repitió Armando Roncancio y también el stud Tres Patines. En la fecha ganaron Héctor González con el Cuatricar, el propietario y stud La Patrona, Pedro Maquilón con el Curicó, Abelardo Escobar con el Tres Jotas, Hernando Díaz con el Isaías y Jaime Alfredo Estrada con el Olivia.

## \* TORRONTÉS GANÓ EN PANAMÁ

Destacó el triunfo del tresañero Torrontés el sábado 27 de marzo en el hipódromo Presidente Remón de Ciudad de Panamá. El castaño por Sahara Heat y Holliday por Spin Master, nacido el 7 de enero del 2018 en el haras Eva María, salió de perdedores enfrentando en 1.100 metros a ejemplares norteamericanos y a otro ecuatoriano, llamado Baltazar, hijo de Sahara Heat y Honey Delight por Borrego.

## \* CORTOS HÍPICOS

Al cierre de esta edición nos informamos desde Gerencia, que se están tomando pruebas rápidas de Covid a los profesionales y empleados de las pesebreras, con el fin de llevar un control más preciso en estos tiempos difíciles por la enfermedad... Tres reuniones de suspensión le tocó al aprendiz Bryan Fariño que causó tropiezos con Picante a No Sé Tú y Pretendiente en la última carrera... Reiteramos que después de esta fecha la siguiente jornada de carreras será el sábado 10 de abril... Va a reaparecer la divisa amarillo y blanco a cuadros del stud Refs, con el caballo Primo Roberto... El Refs, son las iniciales del Dr. Roberto Eduardo Falquez Sánchez, fallecido hace algunos años... La última victoria del Refs fue con Sir Robert (peruano por Bizarro y Queensbury) el 7 de abril de 1985... También ganó ese stud con Coco Seco (chileno por Broker's Tip II y Fontana).